
 

２０２１年８月６日〈金〉第１例会  第２８８７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

田儀政司ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリー 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                田上幹事 

◎点鐘                                     廣兼会長 

◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 

◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

第５グループ ガバナー補佐  田儀 政司（たぎ まさし）様【調剤薬局】 

随 行 幹 事  佐々木 真孝（ささき しんこう）様【事務用機器販売】 

◎８月慶祝報告  お誕生祝：田原会員、永島会員、永瀬会員    ご結婚祝：なし 

― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                            佐々井ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(７月３０日)ＭＹ箸率報告……１６名うち３膳返却で１８．７５％でした。 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、クラブアッセンブリー開催します。全員ご出席ください。 

２．次週１３日(金)はお盆休会です。次回は２０日(金)岩﨑ガバナー公式訪問例会です。出席

確認を回覧します。また、例会終了後、第３回〈８月〉理事会を行います。 

３．８月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です（７月レート１ドル＝１１１円）。 

４．配付物･･･『ロータリーの友』８月号（Ｐ３５ガバナーの横顔に岩﨑ガバナー掲載）、 

ガバナー月信 Vol.２、前年度ガバナー月信 Vol.１３（P4右田ガバナー補佐退任

ご挨拶、P15ロータリー財団への寄付ポール･ハリス･フェローに村木会員、P16ク

ラブポリオプラス、クラブ年次基金寄付 掲載）、地区大会チラシ 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 名 名 名 ％  名 

 

◎閉会点鐘               １３：００               廣兼会長 

◆◆◆ クラブアッセンブリー ◆◆◆ 

 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 廣兼重孝 副会長 大畑雅之 幹事 田上尚志 副幹事 永瀬貴史 会計 松本 満 ＳＡＡ 佐々井美穂 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <７月３０日> 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

本日も出席して頂きありがとうございます。 

先週スポーツの日の祝日休会でしたが、あっという間に例会がやってきて今日になって会長挨拶

をあわてて考えてきました。始まって４回目にして話のネタが尽きそうですが、頑張って話した

いと思います。 

とうとう東京オリンピックも開幕して、日本は金メダル獲得数１５個と中国に次いで２位、金銀

銅メダルの総獲得数は２５個で中国に次いで２位と好成績を残しています。 

中でも女子ソフトボールに感動しました。先発上野投手は６回で退いて後藤投手がピンチを抑え、

７回最終回リエントリーで上野投手が無失点に抑えて、１３年越しのオリンピック連覇というこ

とでテレビの前で盛り上がりました。 

私はサッカーをしていたこともあり、予選を全勝で突破した男子サッカーも注目していきたいと

思います。 

嬉しいニュースの半面、昨日には新型コロナウイルスの１日の感染者数が１万人を超えて過去最

多となりました。緊急事態宣言の小出しをし過ぎて、緊急事態感がなくなってきているのではな

いかなと私的には感じます。 

私は４年前から３級ガソリンエンジン自動車整備士の講習の講師をしており、今年も週末の土日

を使って約４か月間講習が現在行われています。益田と浜田から１０人程度ととても少ないです。

整備士のなりて不足を痛感いたします。いまどの業界でも人手不足が問題になっていますが、皆

さんの事業所ではいかがでしょうか？？ 

私の最近の日課は朝６時半に子供と一緒にふれあいホールみとに行ってラジオ体操第一と第二

をすることです。 

皆さんも体を動かしたり、食事もしっかり食べて、仕事が終わってからのキンキンに冷えたビー

ルも美味しいですが、それは水分補給にはならないので程々にして頂いて、毎日暑い日が続きま

すが、夏バテしないように健康には充分注意して過ごしてください。 

本日はガバナー補佐随行幹事体験記ということで、田上幹事よろしくお願いいたします。 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．次週８月６日(金)例会は田儀ガバナー補佐訪問例会・クラブアッセンブリーです。 

２．地区大会（日時/１０月２４日(日) 場所/とりぎん文化会館 登録料/会員 13,000円､ご家

族 8,000円）の登録確認がまだの方は回覧しますのでお知らせください。 

３．熱海土石流災害支援金募金にご協力ありがとうございました。15,164円を送金しました。 

４．国際ロータリー日本事務局より「在宅勤務延長のお知らせ」を添付しています。 

５．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 １６名 ３名 ０名 ８４．２１％  ２名 

 

◎スピーチ          「ガバナー補佐随行幹事体験記」          田上会員 

 

◎スマイル報告 

＊本日はガバナー補佐随行幹事体験記ということで田上幹事スピーチを楽しみにしておりま

す。……廣兼会員 

＊今日は私のスピーチです。ガバナー補佐随行幹事の経験について皆様に落ち着いたスピーチ

をお届けしたいと思います。……田上会員 

＊右田様ガバナー補佐の任務完了ご苦労様でした。田上様のスピーチも楽しみにしています。

……佐々井智惠子会員 

＊本日 早退すみません。……森本会員 

＊前回欠席いたしました。……右田会員 


